



NOTA DE PRENSA

Turismo del Ayuntamiento de Madrid firma un memorando de entendimiento con el Gobierno metropolitano de Seúl, para sentar las bases de su futura colaboración

Madrid y Seúl, aliadas turísticas

- Este acuerdo tiene como objetivo fomentar la colaboración en materia de promoción turística entre ambas ciudades
- En 2018, Madrid recibió 139.100 visitantes procedentes de Corea del Sur, cifra que le convierten en uno de los mercados estratégicos relevantes para la ciudad
- Turismo del Ayuntamiento de Madrid, junto a empresas relevantes del sector turístico madrileño, tiene previsto celebrar en el segundo semestre de este año unas jornadas de promoción en este país asiático, que contarán con la colaboración del área de Turismo del Gobierno metropolitano de Seúl

Madrid, 21-mar-'19

El Ayuntamiento de Madrid, a través de Madrid Destino, y el Gobierno metropolitano de Seúl, a través de su Dirección General de Turismo, han firmado un memorando de entendimiento. Este acuerdo tiene como objetivo fomentar la colaboración en materia de promoción turística entre ambas ciudades. Este acuerdo se enmarca dentro de la estrategia de colaboración que Madrid ya ha desarrollado con otras ciudades como Nueva York y México.

Durante los últimos años, la evolución de las cifras de visitantes coreanos ha sido exponencial en España. Según el Instituto Nacional de Estadística, Madrid recibió 139.100 visitantes procedentes de Corea del Sur en 2018, cifra que le convierten en uno de los mercados estratégicos relevantes para la ciudad.

Presencia de Madrid en el mercado coreano

Turismo del Ayuntamiento de Madrid tiene previsto realizar unas jornadas de promoción en el mercado asiático con especial incidencia en Corea del sur en el segundo semestre de este año. En estas jornadas participarán empresas del sector turístico madrileño, que podrán presentar sus productos y servicios a una audiencia formada por medios de comunicación, agentes de viaje y responsables de turoperación. Gracias al memorando firmado, estas jornadas contarán con el apoyo del Gobierno metropolitano de Seúl.